

25 MARS 1926

LE BULLETIN DE LA FERME

VOLUME XIV, PAGE 201

25 MARS 1926

HOMMES ET CHOSES

Chronique hebdomadaire

Un canard d'une belle taille.—Plus d'enquêtes municipales.—Le chemin de fer de Rouyn.—La route Lévis-Saint-Lambert.—Le pont de Québec.—La politique forestière et de colonisation.—Le gouvernement protège les intérêts du colon et de la province.

La session tire à sa fin. Dans quelques jours nos législateurs pourront regagner leurs foyers. Ils n'ont pas perdu leur temps. De nombreux et importants projets de loi ont été mis à l'étude et adoptés, tant pour protéger davantage l'agriculture que pour promouvoir le développement de l'industrie et assurer une aide plus efficace à nos institutions de charité.

Un journal de la métropole ayant annoncé que l'honorable M. Taschereau monterait prochainement sur le banc celui-ci s'est empressé de couper les ailes à ce canard, en laissant entendre qu'il conduirait encore les forces du parti libéral à la victoire aux prochaines élections.

A l'avenir les causes en contestation d'élection municipale seront du ressort des juges de la Cour supérieure. On ne verra donc plus d'enquêtes par commission qui n'aboutissaient à rien de pratique.

La construction du chemin de fer de Privat à Rouyn pour le développement d'un terrain minier qui promet beaucoup est maintenant assuré. Le gouvernement a voté un subside à cet effet.

Il arrive parfois que des héritiers peu scrupuleux fraudent en ne déclarant pas la valeur réelle d'une succession. A l'avenir la Commission des Services publics pourra, quand le Gouvernement le jugera nécessaire, enquêter à ce sujet. Il faut remettre à César ce qui appartient à César.

La construction de la route Lévis-Saint-Lambert sera terminée cet été, et la route qui reliera par la rive sud la Métropole à la Vieille Capitale sera ouverte à la circulation au mois d'octobre.

Quand la route Lévis-Saint-Lambert sera terminée, la construction d'une route carrossable sur le pont de Québec s'imposera. L'honorable M. Taschereau s'intéresse beaucoup à ce projet et on croit qu'il fera connaissance avant la fin de la saison son désir de voir le gouvernement fédéral coopérer avec celui de la province à la construction de cette passerelle pour la circulation des voitures et des automobiles sur le plus grand pont du monde.

À propos de la vente de limites à bois qui aura lieu samedi de cette semaine, il y a eu un intéressant débat que nous voudrions bien pouvoir reproduire en entier, mais le présent numéro du "Bulletin" n'y suffit pas. Nous devons donc nous contenter de noter deux passages du remarquable discours prononcé par l'honorable M. Mercier à ce sujet.

Sur la Mistassini, il y a des pouvoirs d'eau qui ne sont pas développés. Leur développement amènerait des industries nouvelles dans cette partie du Lac Saint-Jean et créerait un nouveau marché pour les produits agricoles.

Le jour où un moulin de pulpe sera établi sur le Mistassini, le chemin de fer de ceinture sera construit sans qu'il en coûte un sou à la province.

Ces seules considérations sont déjà amplement suffisantes pour justifier la vente qui aura lieu samedi.

le nombre des lits, mais les ressources font défaut.

Il est juste que ceux qui ont le moyen de se payer de s repas d'une piastre et plus contribuent à soulager la misère. Ceux qui ne voudront pas payer cette taxe n'auront qu'à manger pour moins d'une piastre, ce qui leur évitera peut-être une indigestion.

"Toute municipalité de cité ou de ville de la province est autorisée à imposer et à percevoir en addition à toute taxe qu'elle a droit d'imposer, une taxe additionnelle pour venir en aide aux hôpitaux et institutions de bienfaisance qui y sont établis. Le produit de cette taxe est versé au service de l'assistance publique de Québec, mais doit être appliquée entièrement aux institutions de la municipalité qui l'a perçue et versée,

reconnues d'assistance publique par le gouvernement.

"Une fois imposée, la taxe mentionnée ne peut pas être rappelée ni diminuée sans le consentement du lieutenant-gouverneur en conseil."

La session sera probablement prorogée mercredi, c'est du moins l'intention du gouvernement.

Pierre Fouille-Partout.

Pluming.—On prend alors un autre instrument fait d'un manche et d'un bouquet de plumes, que l'on promène sur les meubles et les saillies de murailles pour faire retomber la poussière sur le sol. Elle y revient toute, sauf une partie qui reste engagée dans les narines de l'opératrice. Il est aisé de la récupérer par une troisième opération: le **mouching**, qui est un excellent mouvement respiratoire.



De Jolies Carpettes qui durent, Faciles à Nettoyer et Bon Marché!

Quelle douce chaleur de coloris, apportent à toutes pièces du logis, les Carpettes Congoleum Marque Sceau d'Or! Et combien est surprenante la facilité avec laquelle on peut les nettoyer et les tenir propres.

Plus de balayages poussiéreux.—Passez tout simplement une vadrouille humide sur la surface ferme, douce et imperméable, et en un clin-d'œil la boue ou toute autre saleté disparaissent. Votre carquette reste aussi brillante et sans tache que le jour où vous l'avez achetée.

Patrons convenant à chaque chambre.—Ces couvre-planchers modernes sont faits dans des patrons et des teintes pour s'harmoniser avec n'importe quel ameublement. Il y a des dessins pour convenir à toute pièce de votre demeure. Elles sont fabriquées en dix-sept grandeurs différentes.

CARPETTES ARTISTIQUES EN CONGOLEUM Marque Sceau d'Or

Faits en Canada — par des Canadiens — pour les Canadiens

Epagneut du travail et de l'argent.—Quand vous considérez les nombreuses qualités attractives des Carpettes Congoleum Marque Sceau d'Or—leur propreté—and leurs particularités en vue d'épargner du travail—leur durabilité et leur qualité garantie—leur beauté et leur prix extrêmement modéré—alors vous comprenez facilement pourquoi elles constituent "les Plus Populaires du Canada."

Rendez-vous en compte vous-même.—Votre marchand local sera des plus heureux de vous montrer son assortiment de Carpettes Congoleum. Adressez-nous le coupon ci-dessous pour avoir notre livre de patrons gratuit, vous montrant tous les dessins.

CONGOLEUM CANADA LIMITED
1270 rue St-Patrice, Montréal, Québec

Congoleum Canada Limited.
1270 rue St-Patrice,
Montréal, Québec. B.F.

Messieurs.—Je serai heureux que vous m'adressiez (sans charge ou obligation aucune) une copie de votre dépliant illustré dit "Carpettes modernes pour maisons modernes".

Nom
Rue
Bureau de Poste
Prov.

25

25

25